

JURNALIS

Program Poliran, Kapolres Serang Berhasil Fasilitasi Perekrutan Tenaga Kerja di PT.Nikomas Gemilang

Yopie Aqbar - SERANG.JURNALIS.ORG

Aug 16, 2024 - 16:54



Kapolres Serang Foto Bersama Masyarakat dalam Suasana Musyawarah

SERANG - Kapolres Serang AKBP Condro Sasongko berhasil memfasilitasi permasalahan prioritas perekrutan tenaga kerja di PT Nikomas Gemilang dengan warga Desa Cijeruk dan Tambak, Kecamatan Kibin, Kabupaten Serang.

Kegiatan Polisi Peduli Pengangguran (Poliran) yang dilaksanakan oleh Polres Serang tersebut dalam rangka mendukung program program kerja Kapolda Banten untuk mengurangi pengangguran di wilayah Polda Banten.

"Alhamdulillah dari hasil mediasi sebanyak 200 warga dari Desa Cijeruk dan Tambak akan bekerja di PT Nikomas Gemilang," ungkap Kapolres Condro Sasongko kepada media, Kamis (15/08/2024).

Dikatakan Kapolres kegiatan Poliran tersebut dalam rangka mendukung program kerja Kapolda Banten Irjen Suyudi Ario Seto dalam upaya mengurangi angka pengangguran di daerah hukum Polres Serang.

"Program kerja ini tujuannya berkaitan erat dengan menjaga kamtibmas. Dengan berkurangnya pengangguran diharapkan dapat menekan angka kriminalitas," jelas Condro Sasongko.

Kapolres menyampaikan apresiasi dan terimakasih kepada pihak manajemen PT. Nikomas Gemilang yang telah memberikan kesempatan pada warga Desa Cijeruk dan Tambak untuk menjadi tenaga kerja di perusahaan penghasil sepatu bermerk.

"Saya selaku pengemban fungsi keamanan di Polres Serang tentunya menjadi tanggung jawab saya untuk mengelola keamanan di daerah hukum Polres Serang," ungkap Kapolres Condro Sasongko.

Terpisah, masyarakat Desa Cijeruk dan Tambak menyampaikan ucapan terima kasih kepada Kapolres Serang AKBP Condro melalui program Poliran Kapolda Banten telah membantu masyarakat mendapatkan pekerjaan yang layak.

"Kami juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada PT Nikomas Gemilang yang telah memprioritaskan warga lingkungan perusahaan," ungkap warga dalam pernyataan bersama.(Yopie//Jurnalis.org)